

- **Europe-Afrique : APE, un « partenariat » qui divise**

Syfia international, André Linard, 12 juillet 2007

Un article accessible et synthétique sur la question des Accords de partenariat économique, les fameux APE. À moins de 6 mois de l'échéance du 1er janvier 2008, ces accords à conclure entre l'Union européenne et les pays ACP suscitent toujours l'inquiétude et la polémique. Beaucoup y voient une consécration de la primauté du commerce sur le développement.

http://www.syfia.info/fr/article.asp ?article_num=4731